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開    会 

 

○林部会長 それでは、定刻となりましたので、ただいまから電波監理審議会

有効利用評価部会の第４１回会合を開催いたします。本日もお忙しいところを

お集まりくださいまして、ありがとうございます。本日の部会はＷＥＢによる

開催とさせていただきました。 

 本日は、電波監理審議会会長の笹瀬委員と私、両名が出席しておりますので、

電波監理審議会令第３条に基づく定足数を満たしております。 

 それでは、お手元の議事次第に従いまして、議事を進めてまいります。 

 本日の議事は１件でございます。令和６年度携帯電話及び全国ＢＷＡに係る

今後の検討課題への対応を予定しております。 

 まず、本日の資料及び議事録の取扱いにつきまして、構成員の先生方にお諮

りしたいと存じます。本日の資料につきましても、各社の非公開情報が含まれ

ることから、免許人の権利もしくは利益に支障を及ぼすおそれがあるため、電

波監理審議会決定第２号に基づきまして公表は控えたいと存じますが、よろし

ゅうございましょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

○林部会長 お認めいただきました。それでは、本日の議事に関する資料及び

議事録の全部を非公表といたします。 
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【電波監理審議会決定第２号に基づき、内容の公表を控えます。】 

 

 

閉    会 

 

○林部会長 それでは、以上で本日の議事は終了したいと思いますけれども、

最後に事務局から何か事務連絡ございますでしょうか。 

○宮良幹事 事務局でございます。 

 ２点、事務連絡、御連絡申し上げます。 

 １点目でございます。追加の御意見等につきましては、恐縮ではございます

が、来週２８日火曜日までをめどに、事務局までお寄せいただけたらと思いま

すので、よろしくお願い申し上げます。 

 ２点目、次回の部会でございますが、２月の２１日の金曜日、１５時からを

予定させていただいてございます。 

 以上でございます。 

○林部会長 ありがとうございます。次回は２月２１日金曜日の１５時からを

予定しておりますので、先生方におかれましては、御多用中大変恐縮ではござ

いますけれども、引き続きよろしくお願いいたします。 

 それでは、本日の有効利用評価部会をこれにて閉会したいと思います。本日

もどうもありがとうございました。 

 

 


